

# Technologie-Fest

«Diy-Festival» nennt sich der Anlass, der Erfinderherzen höher schlagen lässt, in voller Länge «Do-it-yourself-Festival». Präsentiert werden dort elektronische Geräte, die von Bastlerhand manipuliert, von ihrem ursprünglichen Verwendungszweck



entfremdet und nun zu ungewohnten Kunststücken fähig sind. Da gibt es ein Faxgerät, das Zeichnungen hörbar macht, Roboter, die Gitarre spielen, und Kinderspielzeug, welches spektakuläre Klänge von sich gibt. Das «Diy-Festival» versteht sich als transdisziplinäre Plattform, die Wissenschaftlerinnen und Künstler aus den verschiedensten Fachbereichen zusammenführt und ihnen so den Austausch ermöglicht. Am zweitägigen Festival finden diverse Vorträge und Workshops, aber auch verschiedenste Konzerte statt. Ausführliches Programm auf [www.diyfestival.ch](http://www.diyfestival.ch).

*Dynamo Werk 21, Wasserwerkstrasse. 21, Zürich, Sa 14h.*